

Le Surfing Club Crozon revoit le jour

● Ils et elles sont six, épris du plaisir et du bien-être qu'apporte le surf. Six passionnés également conscients que, dans la pratique, le surf n'est pas toujours aussi cool qu'il y paraît. Tensions, manque de respect à l'eau, dégradation des sites surfés et autres nuisances. Autant d'avantages et de désavantages qui les ont poussés à relancer l'association Surfing Club Crozon.

« La démarche est née du constat d'un manque de structure, autre que les clubs privés, pour regrouper les pratiquants de surf en Presqu'île. Nous sommes nombreux à éprouver le besoin de nous retrouver et d'échanger sur les problématiques liées au surf. Le premier confinement nous a laissés désarmés. L'été qui a suivi et le fol afflux de touristes en Presqu'île n'ont fait que conforter l'idée qu'il fallait faire renaître le club. Nous souhaitons nous fédérer et nous mobiliser, pour donner notre avis, essayer d'apporter des solutions, entre locaux et élus, sur ce qui pourrait être amélioré en matière de vivre ensemble, de connaissance et respect des règles de ce sport, d'aménagement et de protection de notre environnement », précise Anne-Hélène Bernard, présidente de l'association.



Le bureau du Surfing Club Crozon : Anne-Hélène Bernard (à gauche), Bénédicte Pierrefeu, Olivier Pors, Christophe Le Guen et Angélique Dehec (manque sur la photo, Pierre Marchand).

Échange intergénérationnel

Autres objectifs du Surfing Club Crozon : l'échange intergénérationnel et le plaisir. Comme donner la possibilité aux plus jeunes de se licencier auprès de la Fédération française de surf, ou encore, organiser des événements conviviaux – compétitions ludiques, nettoyage

de plages, barbecues –, afin de rassembler les gens et apporter des solutions, de façon réfléchie et bienveillante.

Contact

surfingcrozon@gmail.com ;
www.facebook.com/surfing.crozon ;
surfingcrozon.wixsite.com/website